

Hallan fosa común con unos 400 cuerpos en Faluya, Iraq



La Habana, 6 jun (RHC) Tropas del gobierno iraquí descubrieron una fosa común con más de 400 cadáveres en la ciudad de Faluya, zona que fue arrebatada este fin de semana al autodenominado Estado Islámico.

Se cree que los cadáveres corresponden a civiles, policías y militares asesinados por el grupo terrorista desde que ocuparon la ciudad en enero de 2014.

De acuerdo a fuentes policiales, la fosa fue descubierta al noroeste de Faluya durante las operaciones de registro y búsqueda de minas y artefactos explosivos dejados por los combatientes del Estado Islámico en la zona.

Los cuerpos de seguridad informaron además que la mayoría falleció tras recibir un disparo en la cabeza y que los funcionarios ya han iniciado el traslado de los cuerpos para su identificación.



Radio Habana Cuba